

Ayuntamiento de Rosell (Castellón), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Escuela mixta, actualmente vacante, de La Masada, del Ayuntamiento de Villahermosa del Río (Castellón), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Escuela de párvulos número 2—actualmente vacante—del casco del Ayuntamiento de Caudiel (Castellón), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños—actualmente vacante—del casco del Ayuntamiento de Toga (Castellón), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños y unitaria de niñas de Castillo Anzur, del Ayuntamiento de Puente Genil (Córdoba), por no existir censo escolar que permita su funcionamiento.

Escuela mixta de Algar, del Ayuntamiento de Carcabuey (Córdoba), por no existir ni local escolar ni censo que permita su funcionamiento.

Unitaria de niños de Jaramillo, del Ayuntamiento de Iznájar (Córdoba), por no existir local escolar que permita su funcionamiento.

Unitaria de niñas de Adelantado, del Ayuntamiento de Iznájar (Córdoba), por no existir local escolar que permita su funcionamiento.

Unitaria de niños de Fago (Huesca), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que permita su funcionamiento.

Unitaria de niños del Ayuntamiento de Albuera de Lallena (Huesca), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños y Unitaria de niños, concedida por Orden ministerial de 16 de mayo de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 28 de mayo), en el casco del Ayuntamiento de Villardompardo (Jaén), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de La Faba, del Ayuntamiento de Vega de Valcarlos (León), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de Polvaredo, del Ayuntamiento de Burón (León), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de Liegos, del Ayuntamiento de Burón (León), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de La Uña, del Ayuntamiento de Acevedo (León), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de Soto de Sajambre, del Ayuntamiento de Oseja de Sajambre (León), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de Ribota de Sajambre, del Ayuntamiento de Oseja de Sajambre (León), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños de Mansilla de la Sierra (Logroño), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Escuela mixta de Villaodrid, del Ayuntamiento de Villaodrid (Lugo), por no existir local ni censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños del casco del Ayuntamiento de Operuelo del Valle (Madrid), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento, y destinándose el edificio y la casa-habitación de la Escuela suprimida para la instalación de institución complementaria (Colonia escolar).

Unitaria de niñas—actualmente vacante—del casco del Ayuntamiento de Legaria (Navarra), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niños, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños—actualmente vacante—del casco del Ayuntamiento de Lanz (Navarra), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niñas de la Ciudad Benéfica de la Diputación Provincial de Palencia (capital), por transformación en Escuela privada.

Unitarias de niños números 1 y 2 y Unitarias de niñas números 1 y 2 de Guadartema, del Ayuntamiento de Las Palmas (capital), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento, una vez creados los Grupos escolares «Don Fernando de Guadartema».

Escuela de párvulos del casco del Ayuntamiento de Abiano (Vizcaya), por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños del casco del Ayuntamiento de Grisel (Zaragoza), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Unitaria de niños del casco del Ayuntamiento de Esco (Zaragoza), transformándose en Escuela mixta la Unitaria de niñas, por no existir censo escolar que aconseje su funcionamiento.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de noviembre de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

\*\*\*

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a la «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la subestación de transformación provisional de energía eléctrica que se cita.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Granada, a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, calle de Monsalves, números 10 y 12, en solicitud de autorización para instalar una subestación de transformación provisional, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes.

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación de una subestación provisional de transformación de energía eléctrica en El Fargue (Granada), con objeto de ir mejorando el abastecimiento de energía a Granada (capital), hasta tanto se construya en el mismo lugar la gran subestación en proyecto. Esta compuesta de un transformador trifásico de 8 MVA, de potencia, relación de transformación 70/8 kV., y se alimentará con la energía procedente de la línea a 70 kV. Andújar-Granada a través del tramo a la misma tensión, autorizado por esta Dirección General con fecha 24 del pasado mes, que partiendo de la citada línea llega hasta la subestación que se autoriza.

A sus barras de 8 kV. se conectarán dos salidas de línea abastecedora, una celda de medida y otra para el transformador que atenderá los servicios auxiliares de la subestación, el cual será de una potencia de 100 kVA. y relación 8.000/220 voltios.

Para la protección de circuitos de la subestación se emplearán tres interruptores, que responderán a las características siguientes: tensiones 70 y 10 kv., 600 y 400 A., 750 y 250 MVA, de capacidad de ruptura, respectivamente.

Completarán la instalación los equipos correspondientes de protección, maniobra, mando y medida, así como el de servicios auxiliares de la subestación.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de tres meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La instalación de la subestación se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Granada comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento, y al de las condiciones especiales de esta resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Granada de la terminación de las obras, para su recone-

cimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización, en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

6.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

7.ª Queda autorizada la utilización de la tensión nominal de 8.000 V., en atención a que las instalaciones que se autorizan son provisionales.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de noviembre de 1960.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Granada.

\* \* \*

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 15 de noviembre de 1960 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Segura de León, provincia de Badajoz.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado para la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Segura de León, provincia de Badajoz; y

Resultando que dispuesta por la Dirección General de Ganadería la práctica de los trabajos de clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de referencia, se procedió por el Perito Agrícola del Estado a ella adscrito, don Ricardo López de Merlo, al reconocimiento e inspección de las mismas, así como a redactar el oportuno proyecto de clasificación, valiéndose de antecedentes que obraban en el Archivo del Servicio de Vías Pecuarias, planimetría del Instituto Geográfico y Catastral y clasificaciones firmen o en curso de las vías pecuarias de los términos municipales colindantes, habiendo sido oída la opinión de las autoridades locales;

Resultando que el proyecto de clasificación así redactado fué remitido al Ayuntamiento para su exposición pública, debidamente anunciada, sin que durante su transcurso se produjera reclamación alguna, siendo más tarde devuelto en unión de las diligencias de rigor y de los informes de la Corporación Municipal y Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, favorables a su contenido, postura que también compartió la Jefatura de Obras Públicas, a quien también fué facilitada una copia del aludido proyecto;

Resultando que por el señor Ingeniero Inspector del Servicio de Vías Pecuarias, que dirigió técnicamente los trabajos de clasificación, se propuso fuera ésta aprobada según había sido redactada;

Resultando que remitido el expediente a la Asesoría Jurídica de este Ministerio, informó en el sentido de ser procedente su aprobación en la forma propuesta por la Dirección General de Ganadería;

Vistos los artículos 1.º, 3.º, 5.º al 12 y 23 del Reglamento de Vías Pecuarias, aprobado por Decreto de 23 de diciembre de 1944, en relación con los pertinentes de la Ley de Procedimiento administrativo de 17 de julio de 1958;

Considerando que la clasificación ha sido proyectada según previenen las disposiciones vigentes, con el debido estudio de las necesidades que ha de atender, en armonía con el desarrollo agrícola, sin protestas durante su exposición pública, siendo favorables cuantos informes se emitieron acerca de ella.

Considerando que en la tramitación del expediente se han tenido en cuenta todos los requisitos legales,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Segura de León, provincia de Badajoz, por la que se consideran:

### Vías pecuarias necesarias

Cañada Real Soriana.—Anchura de setenta y cinco metros con veintidós centímetros (75,22 metros) en su recorrido.

Cañada Real de Valencia del Ventoso.—Anchura de setenta y cinco metros con veintidós centímetros (75,22 metros) en su recorrido.

Cordel de la Ribera del Ardila.—Anchura de treinta y siete metros con sesenta y un centímetros (37,61 metros) en su recorrido.

### Descansaderos y abrevaderos necesarios

Descansadero-abrevadero de Charco Hondo.—Enclavado en la «Cañada Real Soriana», ocupa una superficie de un hectárea, equivalente a diez mil metros cuadrados (10.000 metros cuadrados).

Segundo.—Las vías pecuarias que quedan clasificadas tendrán la dirección, longitud y demás características que se detallan en el proyecto de clasificación, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto les afecta.

Tercero.—Si en el término municipal existiesen otras vías pecuarias aparte de las clasificadas, aquéllas no perderán su carácter de tales y podrán ser incorporadas a la presente clasificación mediante las oportunas adiciones.

Cuarto.—Todo plan de urbanismo, obras públicas o de cualquier otra clase que impliquen modificación de las características de las vías pecuarias clasificadas, precisarán la autorización de este Ministerio, si procediera, por lo que serán previamente puestos en conocimiento de la Dirección General de Ganadería con la suficiente antelación.

Quinto.—Una vez firme la presente clasificación se procederá al deslinde y amojonamiento de las vías pecuarias en ella contenidas.

Sexto.—Esta resolución se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia para general conocimiento y agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer ante este Ministerio el recurso de reposición, como previo al contencioso-administrativo, en la forma, plazos y requisitos que señalan los artículos 113 y 126 de la Ley de Procedimiento administrativo, de 17 de julio de 1958, en armonía con el artículo 52 de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de noviembre de 1960.—P. D., Santiago Pardo Canalís.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

\* \* \*

*ORDEN de 15 de noviembre de 1960 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Villaviudas, provincia de Palencia.*

Ilmo Sr.: Visto el expediente incoado para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Villaviudas, provincia de Palencia;

Resultando que ante necesidades urgentes derivadas de la concentración parcelaria en el término municipal de Villaviudas (Palencia), la Dirección General de Ganadería acordó proceder a la clasificación de las vías pecuarias existentes en el mismo, designando para la práctica de los trabajos pertinentes al Perito Agrícola del Estado don Silvino María Maupoey Blesa, quien realizó los trabajos de campo, acompañado de un técnico del Servicio de Concentración Parcelaria, y, una vez oídas las opiniones de las Autoridades locales, redactó el proyecto de clasificación con base en los antecedentes que obran en el archivo del Servicio de Vías Pecuarias y planos facilitados por el Instituto Geográfico y Catastral;

Resultando que el Proyecto de clasificación fué remitido al Servicio de Concentración Parcelaria, que lo devolvió acompañado del informe correspondiente;

Resultando que dicho proyecto fué posteriormente sometido a exposición pública en el Ayuntamiento de Villaviudas, anunciándose dicho trámite mediante circular inserta en el «Boletín Oficial» de la provincia y devuelto a la Dirección General de Ganadería, una vez transcurridos los plazos reglamentarios, con las diligencias e informes pertinentes;

Resultando que por la Jefatura de Obras Públicas de la pro-